

## **BAB V**

### **SIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1 Simpulan**

Penelitian ini berjudul “Kualitas Berita Jurnalis Warga dalam Pemberitaan Banjir Periode Januari 2020 di Instagram @jktinfo” bertujuan untuk melihat bagaimana wadah jurnalisme warga @jktinfo di media sosial *Instagram* memberitakan suatu peristiwa, yaitu banjir serta melihat kualitas dan kelengkapannya.

1. Secara keseluruhan, pemberitaan banjir @jktinfo memiliki kualitas yang rendah. Berdasarkan 43 berita yang peneliti analisis, masih banyak kekosongan unsur atau memiliki informasi yang setengah-setengah pada setiap unggahannya. Sebagian besar unggahan @jktinfo tidak menjelaskan setiap unsur (5W+1H) secara lengkap. Kekosongan atau kurangnya unsur tersebut memiliki peluang menjadi berita yang lengkap jika dibantu oleh pembaca yang berkomentar di kolom komentar yang terbuka di setiap unggahan. Adapun hasil dari Pembaca berita @jktinfo memiliki kebebasan untuk berkomentar, kolom komentar tersebut sebagian besar digunakan untuk saling menambahkan informasi, dengan begitu, pembaca baru mendapatkan informasi dengan kualitas yang lengkap.
2. Berdasarkan analisis peneliti, tingkat kelengkapan yang dimiliki oleh @jktinfo terkait pemberitaan bencana banjir Januari 2020 berada dalam kategori kurang lengkap. Terdapat 43 berita yang dianalisis, hanya 2 berita yang memiliki kelengkapan unsur 5W+1H. Kategori berita kurang lengkap sejumlah 35 berita dan kategori berita tidak lengkap sejumlah 6 berita. Penyebab terjadinya tingkat akurasi yang belum lengkap adalah berita yang tidak memiliki ke enam unsur 5W+1H. Melalui perhitungan persentase, hasilnya menunjukkan kelengkapan berita pada periode tersebut berada pada 0-49% dengan hasil 4,6%. Hasil ini didapatkan dengan cara jumlah bagian, yaitu berita yang memiliki kelengkapan enam unsur, dibagi dengan jumlah keseluruhan berita, yaitu 43 berita, lalu dikalikan 100%,

maka hasil penjumlahan tersebut dapat diartikan sebagai kesimpulan dari kelengkapan berita yang dianalisis.

## **5.2 Saran**

### **5.2.1 Saran Akademis**

Peneliti berharap untuk penelitian selanjutnya dapat meneliti mengenai jurnalisme warga pada berita mengenai berita bencana atau kejadian yang lain, seperti salah satunya macet di Jakarta. Penelitian selanjutnya dapat melakukan penelitian di wadah jurnalisme lainnya sehingga dapat ditemukan kualitas dan kelengkapan di akun-akun yang lain. Selain itu, dapat menambahkan informasi penelitian dengan melakukan wawancara bersama pihak pengelola akun jurnalisme warga sehingga dapat melengkapi topik penelitian.

### **5.2.2 Saran Praktis**

Peneliti berharap agar *Instagram* @jktinfo kedepannya lebih meningkatkan kelengkapan unsur 5W+1H di setiap berita. Meskipun penyebaran berita ada pada media sosial *Instagram* namun lebih baik tetap memperhatikan kelengkapan berita agar membantu pembaca untuk mendapatkan informasi yang lebih lengkap. Tidak hanya pada berita bencana banjir saja, namun pada semua berita.